

Migrants : « L'Europe peut et doit faire mieux »

Publication : mardi 8 septembre 2015 09:27

Le Monde.fr, 3 septembre 2015

Migrants : « L'Europe peut et doit faire mieux »

Le Monde.fr avec AFP | 03.09.2015 à 22h51 • Mis à jour le 04.09.2015 à 00h56

Abonnez-vous à partir de 1 € Réagir Classer Partager

La publication de l'image d'un enfant syrien mort sur une plage de Turquie s'est accompagnée d'un sursaut de la classe politique face au drame humain qui se joue derrière la crise migratoire. Plusieurs élus français ont ainsi publiquement réagi, jeudi 3 septembre, sur ce sujet, affichant un engagement plus marqué que les semaines précédentes.



Lire l'entretien : « J'aimerais vraiment que ma photo puisse aider à changer le cours des choses »